
8月18日上午，界首镇举办
2023年“运河骄子”奖学金发放
仪式。镇党委副书记、镇长崔明
海主持仪式。

团市委书记郭超出席仪式并
致辞，他提出了三点希望，一是涵
养胸怀天下的情怀，牢记青年使
命。要做一个胸怀天下的人，既
要关注世界的发展，又要心系祖
国，在实现中华民族伟大复兴的
中国梦的实践中放飞青春梦想。
二是树立强国有我的决心，勤奋
刻苦学习。要把党和政府的关怀
以及社会各界的关爱，转化为勤
奋学习、刻苦钻研的内在动力，用
实际行动践行“强国有我，请党放
心”的铮铮誓言。三是常怀反哺
桑梓的情怀，懂得感恩回报。要
珍惜来自社会的褒奖与关爱，将
来能够尽自己的能力去回馈社
会、建设国家，真正成为“运河骄
子”，用实际行动参与古运河重
生。

镇党委书记孙玉林在讲话中
强调，界首，从来都是传承精神的
家园。大运河孕育和滋养界首人
民，界首人民也敬畏和呵护着大
运河，从“运河时代”到“高速时
代”，再到“高铁时代”，界首人始
终以自己勤劳而朴实的方式传承
着生生不息的运河精神。界首，
从来都是崇文化人的沃土。作为
国家历史文化名镇，界首自古以
来就有着崇文化人的优良传统，
创造过“界首教育精神”历史成
就，推动了界首教育事业高质量
发展，培育了一茬又一茬的高质

量人才。今年，界首走出了近百
名本科生、研究生，这是界首的文
化自信所在、发展底气所在、未来
价值所在。界首，从来都是英才
辈出的福地。从界首乡村师范、
到华中雪枫大学、再到建国后界
首辉煌的基础教育事业，为我国
的革命解放和改革开放发展培养
了诸多国家栋梁，特别在当代，界
首乡贤遍布大江南北，点亮世界
版图，他们永远是界首的骄傲。

孙玉林对即将迈入新校园的
同学们提出了四点殷切期盼：一
是世界就在你们面前。要勇敢地
走出去，用心用眼看世界，格局大
了，世界就在你们面前。二是未
来就在你们眼中。要坚持奋斗改
变命运，有奋斗、有梦想、有追求
的人生,才是有意义的人生。三
是成功就在你们手中。每一段学
业的进步，每一个目标的完成，每
一项事业的成功都必须靠自己脚

踏实地去努力实现。四是精彩就
在你们脚下。将来无论是回到家
乡、建设家乡；还是志向高远，报
效祖国；还是周游世界，贡献人
类，要坚信你们选择的任何一条
道路都是精彩的人生之路。

团市委书记郭超、镇党委书
记孙玉林为应届研究生颁发奖学
金。镇党委副书记朱万伟、副镇
长梁文静为第一批应届本科生颁
发奖学金。镇人大主席毛向前、
政协工委主任徐永来为第二批应
届本科生颁发奖学金。

优秀学生代表郭子健、初中
教师代表蒋宝山上台发言。

界首在外成功人士家属凌学
余，在界党政领导班子成员，各村
（社区）党总支书记和慈善工作联
络员，一办八局、群团部门、教育、
派驻部门负责人，2023年界首籍
应届本科生、研究生参加发放仪
式。

2023年“运河骄子”奖学金发放仪式举行

为贯彻落实民营经济发展“31
条”精神，持续优化营商环境，及时
帮助企业协调解决发展难题，加速
推动工业企业高质量发展，8月14
日下午，副市长、市公安局局长张
继东率队赴界首镇开展“进企业、
解难题、促发展”调研活动。市人
社局副局长姜庆杰、工商联副主席
杨军，我镇党委书记孙玉林陪同调
研。

张继东一行先后走访调研了
江苏金亚益重工科技有限公司、扬
州市高宇鞋业有限公司等企业。
调研中，张继东一行了解企业生产
运营现状，入车间、看产品、观项
目；询问要素缺口状况，访实情、研
方案、谋发展；聚焦政策需求情况，
听诉求、宣政策、促实效。

张继东指出，民营企业要坚定
不移谋发展。重科技抓品牌，强化
发展“驱动力”。调研市场需求，提

升技术创新能力，塑造品牌形象，
强化品牌认知。补短板扬优势，深
化发展“引领力”。重组闲置资产，
节约生产成本，加快产业结构调整
步伐，促进转型升级，实现效率再
提高、产能再提升。延平台拓业
务，强化发展“竞争力”。坚持高起
点规划、高标准建设，统筹布局拓
宽发展空间、拓展新型业务，不断
提升企业核心竞争力。

张继东要求，政府部门要驰而
不息优环境。做到深入企业送政
策。实地走访、面对面沟通，当好
政策的宣传员、指导员，激发企业
活力，增强企业信心。做好专班运
作抓落实。强化专班工作、聚焦专
业干事，密切配合、协调联动。做
实跟踪服务解难题。全力以赴主
动服务、千方百计排忧解难，会商
会办企业难题，共助企业做大做
强，实现全链条服务。

张继东赴界首镇开展
“进企业、解难题、促发展”调研活动
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8月17日下午，市委常委、纪
委书记、监委主任李杰率市人社
局副局长姜庆杰、工信局副局长
杨小丽赴界首镇开展“进企业、
解难题、促发展”调研活动，镇领
导孙玉林、朱万伟、冯智超陪同

调研。
座谈会上，恒辉机械、钛艺精

密、博喧环保3家镇重点工业企业
负责人逐一介绍了企业生产经
营、项目推进、订单销量、发展规
划等情况，并就运营过程中存在

的行业内卷、产能释放、价格波
动、用工短缺、要素需求、政策扶
持等问题提出建议。

李杰针对企业提出的“硬核”
难题，逐一回应、现场交办、理清
思路、压实责任、抢抓质效。她鼓
励企业要全力以赴拓宽经营渠
道，放大格局抓经营、练好内功抓
经营、更新思维抓经营，把“地”拉
宽。要坚定信心加大投入力度，
以市场营销为指引，以客户需求
为导向，盯紧增量、深挖潜量，把

“路”拉长。要坚定不移加快转型
升级，明确市场定位，紧扣产业链
发展，加大技改投入，加快固强补
弱、优势再造，把“质”拉高。她要
求，政府部门必须狠抓服务效率，
在谋长远上下功夫。实行“一家
企业、一套班子、一抓到底”的“保
姆式”跟踪服务，争取各项企业难
题的解决立足于“细”，各项具体
工作的推进立足于“快”，各项惠
企举措的落点立足于“实”。

李杰赴界首镇开展“进企业、解难题、促发展”调研活动

8月10日至11日，界首镇第
二十届人民代表大会第四次会议召
开。镇党委书记孙玉林、镇人大主
席毛向前出席会议。

会议听取和审议了孙玉林同志
所作的《关于2023年上半年经济和
社会发展情况报告》，听取和审查了
王璐同志所作的《关于2022年镇财
政决算情况和2023年上半年镇财
政预算执行情况的报告》，并分别通
过了决议。听取了赵春来同志所作
的《关于2023年上半年民生实事项
目建设情况的报告》。

会上，崔明海同志全票当选为
周山镇人民政府镇长，并进行了宪
法宣誓并发表讲话。

孙玉林在会议闭幕前，就贯彻
落实市委书记张利在界首镇干部
会议上的讲话精神以及镇人代会
精神提出了四点意见：一是强化项
目牵引，全力稳定经济增长。以项
目建设做实支撑，以链式招商扩大
投资，以工业经济培育动能，以实
体经济稳定市场。二是强化精准

发力，全面推进乡村振兴。持续推
进农业产业化，不断延伸农业产
业链条，推动农业提质增效。利
用界首丰富的文化旅游资源，形
成乡村旅游发展新格局，做好农
文旅融合发展大文章。三是强化
生态环保，提高绿色发展水平。
统筹兼顾生态保护、污染治理、产
业发展，坚持环境友好型、发展贡
献度的要求，促进企业升级发
展。以“四河六路”示范区建设为
抓手，大力整治农村人居环境。
常态化开展创文创卫工作，推动
集镇环境持续向好。四是强化干
部队伍建设，提振干事创业精气
神。要切实提升政治能力、发展
能力、攻坚能力、拒腐能力、担当
能力，破解“本领恐慌”，让更多

“靠谱”干部、“实干家”脱颖而出，
以舍我其谁的精气神，推动界首
在别具一格的特色发展之路上走
的更好、更远。

预备会议上，毛向前作大会筹
备工作及代表资格审查报告。

界首镇二十届人大四次会议胜利召开

8月 15日上午，界首镇召开
全国文明城市常态长效建设问题
剖析和工作推进会。

就二季度第三方测评失分情
况，镇党委书记孙玉林在会上指
出，一是发生问题、检视反思。
要认识到目前存在的信息不畅
通、行动不积极、责任不明确、执
法不较真、板块不作为、引导不
精准等问题。二是正视问题、刀

刃向内。通过主观作为将问题整
改到位，避免同样的问题重复发
生。三是解决问题、一体推进。
通过专班运作、职能归位、重点
突出、平战结合、倒逼问效等，全
面提升文明城市常态长效建设水
平。

镇党委副书记、镇长崔明海
就下一步工作作具体部署，他要
求：一是了解评分细则，做好查漏

补缺。二是分工定岗定人，形成
一张网，守好责任田。三是定期
督查整改，全面推动工作，全力争
先进位。

镇党委组织委员、宣传委员
宋志学通报了二季度第三方测评
情况并解读《关于成立界首镇文
明城市常态长效建设工作专班的
通知》；各失分点位负责人作表态
发言。

全国文明城市常态长效建设问题剖析和工作推进会召开


